

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dalam menyusun KKP (Kuliah Kerja Praktek) merupakan salah satu mata kuliah yang harus kita ambil syarat untuk mengambil mata kuliah Sempro. Kuliah Kerja Praktek mengembangkan mahasiswa untuk bekerja dan mengaplikasikan di lapangan, dalam bentuk penyelenggaraan ini memudahkan secara sistematis dan sinkron antara program pendidikan di kampus yang diperoleh melalui kegiatan bekerja langsung di dunia kerja agar menyempurnakan kualitas individu di dalam masa kerja tingkat profesional.

Pandemi atau epidemi global mengindikasikan infeksi COVID-19 yang sangat cepat hingga hampir tak ada negara atau wilayah di dunia yang absen dari virus Corona. Peningkatan jumlah kasus terjadi dalam waktu singkat hingga butuh penanganan secepatnya. Hingga kini belum ada obat spesifik untuk menangani kasus infeksi virus Corona atau COVID-19. Virus ini pertama kali muncul di Wuhan, salah satu kota di China. Pandemi ini muncul pada Desember 2019, dan ditetapkan sebagai pandemi oleh Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) pada 11 Maret 2020. Pandemi ini muncul di Indonesia pada tanggal 2 Maret 2020 yang diumumkan secara resmi oleh Presiden Republik Indonesia Joko Widodo, yang berasal dari turis dari negara Jepang yang berhubungan kontak langsung dengan orang Indonesia di sebuah klub dansa (Amigos).

Pembatasan sosial berskala besar (PSBB) diberlakukan di Indonesia pada tahun 2020 sebagai tanggapan terhadap COVID-19. Pembatasan tersebut dilaksanakan oleh pemerintah daerah dengan persetujuan Kementerian Kesehatan, dan paling sedikit meliputi peliburan sekolah dan tempat kerja, pembatasan kegiatan keagamaan, dan/atau pembatasan kegiatan di tempat atau fasilitas umum.

Umat muslim di seluruh dunia, termasuk di Indonesia sudah memasuki bulan Ramadhan mulai Jumat, 24 April 2020. Namun, menjalani ibadah puasa kali ini dirasa berbeda karena berlangsung di tengah pandemi corona Covid-19. Ramadhan tahun 2020 berbeda dibandingkan tahun sebelumnya atau sepanjang perjalanan Ramadhan yang dilalui umat Muslim. Di tengah situasi pandemi virus COVID-19 masyarakat diimbau untuk banyak berdiam diri di rumah, termasuk beribadah.

Kebijakan pemerintah mengawali ide untuk penulis dan kelompok untuk membuat suatu project campaign mengenai gerakan untuk "Jangan Mudik". Pemerintah juga mengeluarkan peraturan No 25 Tahun 2020, “larangan sementara penggunaan sarana transportasi darat sebagaimana dimaksud dalam pasal satu berlaku untuk sarana transportasi dengan tujuan keluar dan/atau masuk wilayah” (M.Ubaidillah dan Rizqon Halal Syah Aji, 2020:152).

Dengan adanya peraturan tersebut bahwa pemerintah sangat bersungguh-sungguh dalam menanggulangi wabah COVID-19 ini, dan salah satunya dengan mengeluarkan larangan “Jangan Mudik”. Peraturan ini menjadi salah satu kegiatan yang harus di larang untuk semua masyarakat dalam datangnya Idul Fitri nanti, karna banyaknya masyarakat yang hidup merantau jauh dari kampung halamannya. Hal ini juga yang mendorong penulis dan kelompok untuk membuat Campaign “*Jangan Mudik*”.

## **1.2 Judul / Tema Laporan**

Berdasarkan penjelasan di latar belakang mengenai larangan mudik karena adanya pandemi virus COVID-19, maka dengan ini penulis mengambil judul/tema *Project Campaign* yaitu “Jangan Mudik”.

## **1.3 Tujuan Laporan**

Berikut beberapa tujuan dilaksanakannya *Project Campaign* “Jangan Mudik”:

1. Ingin mengingatkan kepada masyarakat banyak bahwasannya pandemi ini sangatlah berbahaya.
2. Ingin memberikan kesan dan pesan kepada masyarakat ketika kita tidak mudik itu sangat mempengaruhi angka penyebaran pada COVID-19 itu sendiri.
3. Memperingatkan kepada masyarakat bahwa peraturan yang dibuat pemerintah dengan larangan mudik ini ada manfaatnya bagi masyarakat banyak.

### 1.4 Rencana Jadwal Produksi

Kegiatan	Tempat	25 Juni	26 Juni	27 Juni	28 Juni	29 Juni	30 Juni	1 Juli	2 Juli	3 Juli	4 Juli	5 Juli	6 Juli	7 Juli	8 Juli	9 Juli	10 Juli	11 Juli	12 Juli	13 Juli	14 Juli	15 Juli	16 Juli	
Perencanaan Awal	Sudut satu Cafe	0																						
Pra Produksi	Sudut satu Cafe				0																			
Shoting gambar	Kost Manggis							0																
Proses editing	Rumah Lintang															0								
Publikasi	Sudut satu Cafe																							0